

Publié le 11 septembre 2012

L'Association des maires ruraux de France et la Fédération des Epl tissent des liens

Cédric Szabo, directeur de l'Association des maires ruraux de France (AMRF), recevait le 5 septembre, à Lyon, le représentant de la Fédération des Epl en Rhône-Alpes, Jean-Luc Vallet, en sa qualité de délégué territorial.

Une première occasion de croiser les regards et les attentes des élus locaux, en particulier les élus des territoires ruraux, fortement impactés par la réforme territoriale, qui n'est pas encore achevée, et les incertitudes liées à leurs marges de manoeuvre financières. Indéniablement, les Sem et les Spl constituent dans de nombreux cas des outils pertinents pour apporter des réponses concrètes aux territoires ruraux, et permettant de mutualiser les moyens et les ressources entre collectivités de même niveau ou d'échelons différents. L'[AMRF](#) et la Fédération des Epl vont développer des échanges de bons procédés, comme par exemple la mise à disposition de supports de communication de la Fédération des Epl lors du prochain Congrès annuel de l'AMRF, les 6 et 7 octobre 2012, à Saint-Laurent (Lot-et-Garonne), ou encore la promotion par l'AMRF des prochaines manifestations en régions de la Fédération des Epl.